

## **Entfall der Maskenpflicht ab dem 02.04.2022**

### **Wir appellieren, weiterhin freiwillig eine medizinische Maske zu tragen!!!**

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit der Schulmail vom 18.03.2022 hat das Ministerium für Schule und Bildung mitgeteilt, dass die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske in den Innenräumen der Schulen nach dem 02.04.2022 entfällt. **Das freiwillige Tragen einer Maske nach diesem Termin wird aber ausdrücklich begrüßt.** Ebenso enden im Anschluss an die Osterferien in unserer Schule die beaufsichtigten Corona-Schnelltestungen.

**Als Schülervertretung, Schulpflegschaft, Lehrerrat und Schulleitung appellieren wir an alle Mitglieder der Schulgemeinschaft der Märkischen Schule sowie Besucher unserer Schule, auch nach dem 02.04.2022 weiterhin freiwillig medizinische Masken zu tragen und damit Verantwortung für die eigene Gesundheit, aber auch die aller anderen zu übernehmen.**

Insbesondere unsere Abiturienten/-innen würde es schwer treffen, sollten sie wegen einer Corona-Infektion (und einer damit verbundenen Quarantäne) in ihren Abiturvorbereitungen behindert werden, die Prüfungen nicht absolvieren können oder ihre Prüfungen verschoben oder Prüfungskommissionen ausgewechselt werden müssen, weil Lehrkräfte erkrankt sind.

Wir bedanken uns für das bisher stets umsichtige Verhalten unserer Schulgemeinschaft und vor allem der Schülerschaft während der Pandemie und sind sicher, dass wir auch weiterhin darauf bauen können.

Schulleitung:

gez. Dr. Kerstin Guse-Becker

gez. Torben Bennemann

Lehrerrat

gez. Katharina Weber

gez. Alexandra Rettich

Schülervertretung:

gez. Anna Gabriel

gez. Julia Gabriel

Schulpflegschaft:

gez. Britta Monka

gez. Barbara Rosner